



Seiai
Hirosaki
Gakuin
131st
Anniversary

Hirosaki Gakuin Seiai High School 2018

弘前学院聖愛高等学校

Seiai Smile



聖愛には

聖愛に広がる



【一般コース】 一般クラス



一般コース一般クラスは、就職から大学進学まで進路が多様であることが特徴です。

3年次には生活デザイン、書道、音楽、聖書の選択授業があります。

また、英語、数学、国語の授業時間数も充実しているため、国公立大学に推薦入試で合格する生徒もいます。

運動部や文化部に所属している生徒が多く、聖愛で最も生徒数が多いクラスです



在校生の声



滝吉 愛美（津軽中）

私にとっての高校3年間は中学校の3年間と比べ、とても短く、そして充実したものとなりました。強化部のバスケットボール部に所属していたこともあり、練習に肉体的にも精神的にも負けそうになった時も沢山ありました。良い仲間に出会い辛いことも乗り越えられ、聖愛に入って良かったと思いました。毎朝礼拝をして素敵な言葉に出逢えるのも、キリスト教の歴史にふれることができるのも聖愛に入って良かったと思える瞬間です。クリスマス礼拝のあの迫力にも毎回感動させられます。進学の幅も広く、先生方も親身に相談に乗ってくださるので心強いです。

【一般コース】 文系進学クラス



文系進学クラスは、主に私立大学（文系）の進学を考えている方にお勧めです。多くは、指定校推薦や一般推薦などの受験機会を利用して進学しています。また、推薦入試はもちろん、一般入試での合格に対応するため、教育課程は受験を意識して作られています。そのため、一般クラスに比べ、授業レベルが高度で、授業スピードも速いことが特徴です。

文武両道を目標に、全国レベルの運動部や文化部で活躍しながら、英語検定準2級以上を取得し、国公立大学や難関私立大学進学を希望する生徒が多く在籍しています。



在校生の声



山田 愛華（大鷲中）

聖愛高校に入学して、様々な礼拝を体験することができました。毎朝の礼拝、クラスごとに協力して行う担当礼拝、一ヶ月に一回の英語礼拝、クリスマス礼拝など、どの礼拝も初めてのものでとても印象に残っています。特に、クリスマス礼拝で歌った讃美歌やハレルヤの綺麗なみんなの歌声は忘れられません。授業では先生方が、わからないところを丁寧に教えてくださいました。グループやペアでの活動もあり、みんなで意見を出し合い、内容の詰まった授業を受けることができました。自然豊かな場所、歴史ある校舎でのびのびと学び、学校生活はとても充実していて聖愛高校に入学して良かったと思います。

【一般コース】 理系進学クラス



進路の多くは、理工系や医療系の大学進学です。主な進学手段は指定校推薦や一般推薦ですが、弘前病院附属看護学校や私立大学の一般入試で合格する生徒もいます。

また、文系進学クラス同様、全国大会レベルの運動部で活動しながら、大学進学を目指す生徒が多く在籍しています。

物理や数学Ⅲなど、特進コース同様の理数系科目が設定されているため、理系進学クラスも、一般クラスに比べ授業レベルが高度で進度も速いことが特徴です。



在校生の声



高橋 玄應（弘前三中）

聖愛高校で笑顔の絶えない日々を送ることができました。ユーモアあふれる先生方と最高の友達と出会える高校です。

私は、大好きな空手と勉強の両立を図ることができました。大学進学を目標にしながら部活動では、高いレベルを目指して頑張っている仲間もたくさんいます。競い合える仲間がたくさんいて、自分を大きく成長させることができました。

「聖愛に来て良かった。」と心から思います。過ごした日々の思い出は、一番の宝物です。

【特進コース】



特進コースは、平日50分の講習に加え土曜・祝祭日・長期休暇には、1コマ80分の講習があります。また、1・2年次の夏休みには、2泊3日の学習合宿が計画され、朝から夜まで集中して学習に取り組みます。熱心に指導する教師や共に支え合う仲間と過ごす時間は、家族と過ごす時間より長いかもしれません。そこから生まれた団結力は、スポーツ大会や運動会、文化祭などの学校行事でも見事に発揮されます。

それぞれの目標に向かって勉強に取り組む姿勢は、まさに「進学の団体戦」と呼ぶにふさわしいものです。

在校生の声



宇野 淳哉
(黒石中)

特進コースは、平日7時間目と講習、土曜日や長期休暇も学校に出て、講習を受けるなど、一般コースに比べると確かに大変です。けれども、その分友達と関わる時間が増えます。また、周りには同じ目的を持った友達がたくさんいるので、質問や教えあったり、考え方を聞いたりできて、学業にも良い影響があります。さらに、先生方も詳しく、真剣に授業や講習をやってくれる先生がたくさんいて、塾や通信教育をしなくても、実力をつけることができると思います。特に英語は毎朝朝テストをやったり、予習をしたりと課題が多い分、着実に力をつけられると思います。大学に行きたいと思っている方にはぜひ入ってほしいです。

特進コースは勉強だけでなく、部活動もできます。文化部が中心ですが、中には運動部に入って、特進コースと両立て頑張っている友達もいます。部活も勉強も頑張りたい人にはオススメです。また、特進コースは人数が少ない分、運動会や文化の集い、球技大会など、学校行事で団結力が強いです。特進コースならではの行事の思い出は、なかなかない経験で、いいものだったと思っています。

【進路】 指定校・合格実績

指定校・キリスト教学校教育同盟校推薦実施校

聖愛高校には約600名もの指定校推薦枠があります。

日々の学習をしっかりと取り組むことで、有名私立大学進学も夢ではありません！

【4年制度大学】109校（推薦枠 約500名）

弘前学院大学・東北学院大学・宮城学院女子大学・青山学院大学・国際基督教大学・恵泉女学園大学・東洋大学・日本大学・関東学院大学
桜美林大学・フェリス女学院大学・東洋英和女学院大学・関西学院大学・立命館アジア太平洋大学 他

【短期大学】33校

青山学院女子短大・上智大学短期大学部・立教女学院短大 他

【専門学校】97校

日本工学院専門学校・窪田理容美容専門学校・東洋公衆衛生学院・東京誠心調理師専門学校・日本電子専門学校・国際フード製菓専門学校 他

現在までの大学合格実績

【国公立大学】

北海道大学・北見工業大学・室蘭工業大学・北海道教育大学・小樽商科大学・公立はこだて未来大学・弘前大学・青森県立保健大学
青森公立大学・岩手大学・岩手県立大学・東北大学・宮城教育大学・宮城大学・秋田大学・秋田県立大学・山形大学・山形県立保健医療大学
福島大学・福島県立医科大学・茨城大学・筑波大学・宇都宮大学・高崎経済大学・前橋工科大学・埼玉大学・埼玉県立大学
お茶の水女子大学・東京外国語大学・東京学芸大学・東京海洋大学・首都大学東京・横浜国立大学・横浜市立大学・新潟大学・都留文科大学
信州大学・奈良女子大学・鳥取大学・広島大学・長崎大学

【私立大学（一部）】

弘前学院大学・北海道薬科大学・北海道医療大学・藤女子大学・岩手医科大学・東北薬科大学・東北福祉大学・獨協大学・慶應義塾大学
国際基督教大学・早稲田大学・青山学院大学・明治大学・法政大学・立教大学・中央大学・学習院大学・北里大学・東京理科大学
津田塾大学・日本女子大学・東京女子大学・大妻女子大学・共立女子大学・星薬科大学・東洋大学・明星大学・日本大学・明治学院大学
フェリス女学院大学・南山大学・同志社大学・同志社女子大学・立命館大学・関西学院大学

合格された先輩方



遠藤 芽生

日本大学
文理学部
体育学科
(秋田御野場中)



岩田 仰生

順天堂大学
医療看護学部
看護学科
(聖愛中)



菊池 美宇

東洋英和女学院大学
国際社会学部
国際コミュニケーション学科
(弘前一中)



高田 愛

武庫川女子大学
健康・スポーツ科学部
健康・スポーツ科学科
(函館深堀中)



笹 玄樹

北海道教育大学
教育学部
国際地域学科
(聖愛中)



成田 沙彩

北海道教育大学
教育学部
国際地域学科
(津軽中)



工藤 雄斗

関西学院大学
法学部
法律学科
(弘前東中)



福井 美音

弘前大学
医学部
保健学科
(弘前三中)



千葉 日菜子

弘前大学
人文社会科学部
文化創生課程
(中郷中)



須藤 優士

青山学院大学
教育人間科学部
教育学科
(弘前東中)



盛 嵩

筑波大学
理工学群
工学システム学類
(聖愛中)



佐々木 遥

弘前大学
医学部
医学科
(黒石中)

【進路】 合格実績・先輩からのメッセージ



鳴海 茜

北海道大学
医学部
医学科
(聖愛中)



前田 港

国際基督教大学
教育学部
アーツ・サイエンス
学科
(弘大附中)



建山 麻里亞

青森公立大学
経営経済学部
経営学科
(弘前三中)



竹浪 萌

青山学院大学
文学部
史学科
(弘大附中)

先輩からのメッセージ



「しっかりしたサポート体制」

聖愛高校での3年間はとても充実したものでした。その中で一番の思い出は、クリスマス礼拝です。全校生徒で歌うハーレルヤはとても迫力があり、その時の感動は今でも忘れられません。

私は今、弘前大学に通い自分の興味のある食料や農業について学んでいます。辛いこともあります、聖愛高校で出会った仲間と連絡を取り合い励ましあいながら、毎日楽しく過ごしています。

聖愛の先生方は、生徒一人一人の進路を真剣に考えてくれ、しっかりとサポートしてくれます。聖愛高校は、自分のやりたいことを見つけ、それに向かって頑張れる場所です。

中澤 茉利乃（相馬中） 弘前大学 農学生命科学部 国際園芸農学科

「特進コースで吹奏楽」

私は、特進コースに在籍しながら2年生の夏まで吹奏楽部で活動しました。講習が終わったあとのわずかな時間で、演奏技術の向上と他奏者との調和を目指すのは決して簡単なことはありませんでした。それでも続けられたのは、部活の仲間が学業と両立しようとする私を受け入れてくれたからです。

部活の思い出の一つに甲子園の野球の応援に行つたことがあります。広い野球場が熱狂的な声で覆われる中、演奏したことは滅多に味わえない貴重な体験でした。

佐々木 陽（黒石中） 北海道大学 文学部 人文科学科



「一足先に社会人」

私は聖愛に中学から6年間通いました。先生や高校で出会えた友達には社会に出た時に通用するように教育して頂いたことなどには本当に感謝しています。

そして私は社会に出て皆さんを笑顔にさせて話も弾むような楽しい会話ができる元気で明るい社会人になりたいです！久しぶりに会った方にも何かが変わって良くなったと思って頂けるように一生懸命仕事に取り組んでいきます！私の母校が聖愛で良かったです！！聖愛の先生は本当に皆明るくて大好きです。

吉谷 美寿（聖愛中） イマジン株式会社 入社 ※写真左



高校での思い出は勉強もですが友達との思い出が多いです。その3年間で人との付き合い方をたくさん学べたと思います。これから私はホテルで働きますが、最初は失敗の連続だと思っています。私が苦手としている、「気になったことはすぐ聞く」ことがたくさん使われる年になるでしょう。わからなくなったらすぐ人に聞けるような、初々しい社会人1年目を送りたいと思います。将来の夢は、まだちゃんと決まっていませんが、人のためになることをしたいです。

鳴海 唯（弘前四中） イマジン株式会社 入社 ※写真右

部活動

聖愛にはたくさんの部活動があり、それぞれ活発に活動しています。県内で強豪とされる運動部の中には全国大会出場常連の運動部が多い一方、ボウリング部や弓道部のように高校に入学してから始めた生徒ばかりでありながら、全国大会に出場する部活動もあります。運動部の活躍が目立つ聖愛ですが、文化部やその他の活動も盛んで、チアリーディングや、囲碁部も全国大会出場実績があり、俳句愛好会は「俳句甲子園」に出場しています。吹奏楽部や茶道部、書道部など、特進コースの生徒が活動している部活動もあります。

運動部

- 陸上
- 器械体操（女子）
- テニス
- ソフトテニス
- バレーボール（女子）
- バスケットボール
- バドミントン
- ソフトボール
- 卓球
- 弓道・剣道・空手道
- 硬式野球
- サッカー
- ボウリング



文化部

吹奏楽
写真・美術
手芸・調理
文芸・音楽
理科・放送
演劇・書道
茶道・華道
アニメマンガ
軽音楽
囲碁・将棋
インタークアト
パソコン
ダンス



別局

これまでの主な実績

【高校総体】

◆高校総体女子総合優勝 「明朗旗」8回獲得

- ◆バレー ボール女子 優勝
- ◆器械体操女子 優勝
- ◆ソフトボール 優勝
- ◆空手道男子個人形 優勝
- ◆硬式野球 準優勝
- ◆バドミントン女子 準優勝
- ◆テニス男子団体 準優勝

◆2017全国高校総体 器械体操女子 6位入賞

- 【硬式野球 全国高校野球 青森大会】 ◆硬式野球 優勝
- 【青森県吹奏楽コンクール弘前地区大会】 ◆吹奏楽部 金賞
- 【全日本マーチングコンテスト東北大会】 ◆吹奏楽部 銀賞
- 【東北チアリーディング選手権大会】 ◆チアリーディング 準優勝

YWCA

チアリーディング SPG



【スクールライフ】 年間行事

入学式 入学記念礼拝

4月



生活教室(1年)

5月

運動会 花の日礼拝
創立記念礼拝

6月



文化の集い

7月

学習合宿(特進コース1、2年)
体験入学

8月



芸術教室(音楽・演劇)
キリスト教教育デー
スポーツ大会

9月

10月



11月

修学旅行
キャロリング
クリスマス礼拝

12月



1月

スキー教室(1年)

2月

卒業礼拝
卒業式

3月



【スクールライフ】 スナップショット



School Life
その一瞬一瞬が、
かけがえのない宝物。
Photography





国立病院機構 仙台医療センター

[研修医] 工藤 多佳子さん

(鰐ヶ沢第一中 出身・福島県立医科大学 医学部 卒)

聖愛に入学するまでは、勉強が嫌いだった私ですが、聖愛の先生方に勉強の楽しさを教えていただきました。特に、数学と物理が大好きでした。勉強漬けの3年間でしたが、私にとっては充実した青春です。医学部を目指すきっかけは、女性として活躍できる産婦人科医になりたいと思ったことです。はじめは遠い世界に思っていた医学部ですが、聖愛で勉強していくうちに、ぐっと近い存在に感じてきました。今は仙台市の病院で、産婦人科を中心に研修医として勉強の日々です。実際にお産をとったり、帝王切開を執刀したり、婦人科ガンの患者さんと向き合って治療に関わったりと日々充実しています。毎日が幸せで本当にこの道を選んで良かったと思います。今の私があるのは、聖愛で勉強をがんばったからです。そして、先生方が熱心に指導して下さったからです。皆さん、自分の好きな仕事に就くことは、とても幸せですよ。夢をかなえるための場所として、聖愛は最高だと思います。聖愛高校は、私が自信を持ってお薦めできる学校です。

弘前学院聖愛中学高等学校

[体育科 教諭] 野呂 里沙さん

(弘前四中 出身・日本女子体育大学 体育学部 運動科学科 卒)

子供の頃から体を動かすのが好きで、小3の頃からミニバスを始めました。そこで、スポーツの楽しさを知り、将来は体育教師になりたいとの夢を持つようになりました。そして、高校の進学先を決める際、母が自分の母校でもある聖愛高校を勧めてくれました。指定校推薦枠もたくさんあり、部活動と大学進学の両方を実現できると考えたからです。入学してからは、勉強と部活に集中し、学校行事にも常に全力で取り組みました。

自分と同じように夢を持つ仲間と共に充実した高校生活が送れました。そして希望の大学にも進学でき、現在は大好きな聖愛で体育教師として勤務しています。是非、聖愛高校で夢の実現に向けて一緒に頑張っていきませんか。



弘前記念病院

[理学療法士] 五十嵐 林郷さん

(津軽中 出身・青森県立保健大学 健康科学部 理学療法学科 卒)

私は高校生のころ目指していた理学療法士になりました。医療の現場は日進月歩であり、理学療法士となった今でも絶えず新しい情報を調べたり技術を学んだりする必要があります。そうして感じることは、「興味を持って調べる力」が大切だということです。私はわからないことは調べ、探し、質問し、解決するといったことを、高校生活の勉強を通して習慣とすることができます。また何事にも能動的に取り組む姿勢の重要性もその中で学びました。これらの力は何気ないものを感じるかもしれません、社会ではとても根本的で欠かせない力だと思います。

自主的に動き、積極的に学ぼうとする力を伸ばし、自分の将来を掴むだけでなくその先でも生かせるように頑張ってください。

青森県警

[警察官] 笹森 卓磨さん

(鶴田中 出身・青森中央学院大学 経営法部 経営法学科 卒)

私は野球部に所属し、3年次にはキャプテンとして活動していました。3年間で私が学んだことは、チームを導く責任感と物事をやり遂げる忍耐力、そしてチームワークの大切さです。

現在私は、青森県の警察官として働いています。人の生死に関わる事件や事故を目の当たりにすることもありますが、困っている人を助ける警察官の仕事はとてもやりがいがあります。母校で学んだことを胸に、もっと地域住民の力になれるように精進してゆきたいと思っています。



弘前学院大学への道



弘前学院大学は、3学部4学科および大学院2研究科を有する総合大学です。清新で専門性の高い教育と研究を通して幅広い文化の創造、保健医療福祉の向上のために、地域や国際社会で活躍できる人材を育成します。東北地方でも有数の就職率を誇るキャリアサポート体制で、昨年度の就職率は英文100%、日文100%、福祉97.6%、看護は100%でした。

聖愛から進学すると学費が優遇されます。

検定料・入学金・授業料が免除対象となります。

弘前学院聖愛高等学校

年間授業料

88万円

年間授業料

56万円

年間授業料

52万円

弘前学院大学

看護学部

社会福祉学部

文学部

※上記は最大限の減免を受けた場合 ※2018年度大学入学者用



傾けながら治療に繋げていけるよう、心がけています。回復に向かう患者様の姿を見ると、やはりやりがいを実感します。これからも根柢のある看護ケアを展開できるよう頑張ります。

【看護師】弘前大学医学部附属病院 成田 里加子さん
(弘前学院大学看護学部 看護学科 卒業 / 青森県 弘前学院聖愛高等学校 出身)

精神科病院地域医療連携室で、精神保健福祉士として勤務しています。入院手続きや退院支援に至るまでの関わり、制度の情報提供など、受診相談や退院支援が主な業務です。時には、自分の不甲斐なさに落ち込むこともあります。しかし、身近で先輩方が温かく見守り支えてくれます。患者様やご家族と関わる中で感謝の気持ちを伝えてもらった時などは、素直に嬉しいです。そんな一つひとつの経験

から成長させてもらっていることを実感する日々です。現在は病院勤務ですが、いずれ介護支援専門員や相談支援専門員の資格を取得し、将来は地域生活を支えていけたらと思っています。

【精神保健福祉士】医療法人芙蓉会 芙蓉会病院 地域医療連携室 工藤鮎子さん
(弘前学院大学社会福祉学部 社会福祉学科 卒業 / 青森県 弘前学院聖愛高等学校 出身)



もともと建物が好きで、しかもチームで取組む仕事に惹かれ、自分も協力し高め合いながら働きたいと思い志望しました。面接では、3年間で2つのアルバイトを投げ出さずやり通した経験をアピール。その経験が「丁寧に人と話すこと」の練習にもなつていて自然に役立ちました。

株式会社東急コミュニケーションズ 内定
渡邊祥穂さん
(弘前学院大学文学部 英語・英米文学科 卒業)
(青森県 弘前学院聖愛高等学校 出身)



聖愛は、「畏神愛人」(神を畏れ人を愛する)を建学の精神としています。学校生活の毎日は、礼拝によって始まり、聖書の授業や様々な宗教行事を通してその精神について学びます。

聖書には「隣人を自分のように愛しなさい」という言葉がありますが、隣人とは誰のことでしょう？聖書の隣人とは、あなたが生きていく中で出会った人のことです。これは、好き嫌いや損得に関係のないものです。

聖愛は、人々の生命を大切にできる一人ひとりを育てたいという願いを、3つの主題聖句「正義・愛・献身」の中に求め続けています。聖愛での学びや出会いは、これから的人生における様々な困難に直面したときにも未来を切りひらく「生きる力」になるはずです。様々な情報が氾濫し、価値が多様化する現代社会。命の大切さや「いかに生きるべきか」を忘れるほど混乱している今だからこそ、聖書の言葉に触ることが大切なことです。

私たちは、聖愛の入学試験を経て入学てくる皆さんを心から歓迎します。そして、聖愛中学校から内部進学した生徒と合流し、共に学び、互いに刺激を与え合いながら、新しい聖愛高校の歴史を築いてくれることを期待しています。

大切に守り続けてきた行事

聖愛ならではの貴重な経験。

クラス担当礼拝 ～生徒のお話より～（マタイによる福音書7章7節）

「だれでも、求める者は受け、探す者は見つけ、門をたたく者には開かれる。」私は何かに迷ったときにやってみることがあります。それは自分自身でよく考え行動に起こしてみるということです。「なんだ、そんなことか」と思う人も多いと思います。でも、私はこの聖書の言葉に出会うまで、それがわかりませんでした。私がこの言葉をつよく意識したのは高校2年生の秋の終わりくらいでした。吹奏楽部に所属している私は、いざリーダーの立場に立ってみると何もできない自分がいることに気づきました。そして、他の部員や先生にたくさんの迷惑をかけていました。自分に自信が持てなくなり、部活をまとめるどころか、心のこもった演奏すらできなくなりました。誰か他人のせいにしてしまい、ただ悩むことだけを頑張り何もせず、たくさん人の時間をむだにしてしまいました。そんな時、部活中、先生が私たちを注意するのに、聖書のこの言葉を言いました。「門をたたかないと何も始まらないぞ。ただ立っててどうする。」これは私に対する言葉ではなかったのですが、その時の私にとってとても必要なことだと強く感じました。それから何でもやってみてから考えてみることにしました。そうするうちに見えてきた事も増えました。何か新しい事を求め探すことで新しい世界が見えてきます。門が開いた瞬間です。その瞬間の喜びは、飛び上がりたくなるほどです。

この聖書の言葉に出会ったのはつい最近のことです。これから求め探す物の大きさはさまざまだと思います。すぐに開く門だけではないと思います。なかなか開かない門もきっとあります。しかし、門をたたくものは“だれでも”開かれるという言葉を信じ、門をたたく勇気を忘れずにいたいと思います。 遠藤 蓮

彼女は今も音楽を続けています。門をたたいてつかんだ進路です。日々の聖書との出会いは、生徒にさまざまな気づきの場を与えてくれます。



クリスマス礼拝

毎年、弘前市民会館で行われるクリスマス礼拝は、聖愛にとって最大の宗教行事です。聖誕劇を演じ、聖書の言葉を読み、讃美歌や「ハalleluya」を歌います。また、キャロリング（様々な施設で讃美歌を歌う奉仕活動）も毎年行っています。どちらも、聖愛の長い歴史の中で大切に守り続けてきた行事です。





*YOU LOVE ONE
ANOTHER AS
I HAVE
LOVED YOU*

弘前学院聖愛高等学校

〒036-8144 青森県弘前市大字原ヶ平字山元112-21

【お問い合わせ】 Tel. 0172-87-1411(代表) Fax. 0172-87-1413

【ホームページ】 <https://seiai.ed.jp/>

【メールアドレス】 jimu@seiai.ed.jp

路線バス

聖愛にはバス停があり、路線バスが校内まで乗り入れます。

●聖愛の時間に合わせて運行される路線バス(朝と放課後、講習後)

弘前駅 - 代官町 - 富田 - 弘前大前 - 榊形 - 三中校前 - 聖愛

●朝の1便が聖愛行きの路線バス

- ・宮園 - 聖愛線 (宮園県営住宅前発 - 神田・萱町・富田経由 - 聖愛着)
- ・城東 - 聖愛線 (さくら野弘前店前発 - 城東3丁目・中央松森町経由 - 聖愛着)
- ・兼平 - 聖愛線 (藤代発 - 兼平・下湯口・悪戸・樹木・西が丘経由 - 聖愛着)
- ・相馬 - 聖愛線 (相馬庁舎発 - 青柳・悪戸・茂森新町・西が丘経由 - 聖愛着)
- ・大秋・居森平 - 聖愛線 (居森平発 - 砂子瀬・西目屋村役場・国吉・悪戸・西が丘経由 - 聖愛着)
- ・鰯ヶ沢 - 聖愛線 (鰯ヶ沢本町発 - 鰯ヶ沢駅・天長園・裾野中・浜の町・文化センター経由 - 聖愛着)
- ・十腰内 - 聖愛線 (小友発 - 笹館・板柳・三世寺・浜の町・文化センター経由 - 聖愛着)
- ・船沢 - 聖愛線 (船沢発 - 薬師堂・浜の町・文化センター経由 - 聖愛着)
- ・黒石 - 聖愛線 (黒石駅発 - 高田・畠中・田舎館中・大根子・豊蒔・和徳北口経由 - 聖愛着)

※改正があるかもしれません。詳しくは弘南バスにお問い合わせください。

※冬期のみ運行の路線も含まれています。

最寄りの駅・停留所 からの所要時間

- 弘南鉄道大鰐線聖愛中高前駅より徒歩約10分
- 弘前実業高校前バス停より徒歩約15分
- 松原東3丁目バス停より徒歩約10分